

- Yaquelin López Hernández
- Nombre del tema: conceptualización de la salud
- Parcial: "7"
- Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro
- Nombre de la licenciatura: Trabaja social y Gestión Comunitaria
- Cuatrimestre:"7"

En esta materia nos da a conocer la importancia que debemos estar saludables y al igual nos dan a conocer como podemos prevenir enfermedades al igual nosotros debemos tomar en cuenta que nuestro cuerpo y mente pues tiene una gran importancia que también si algo nos afecta nuestras emociones esta relacionado de igual forma aun que una persona que veas que este sana pues casi todos tenemos diferentes enfermedades o de como ver la situación de la que estamos pasando por cuestiones de salud ya sea causado por algún vicio como la droga eso nos afecta como personas y alas personas que nos rodean se ben afectado con eso , ver la forma para poder evitarlas como ir a un centro de salud o pedir las prevenciones para que si cada quien este prevenido de cual quien enfermedad ya sea como en otros lugares al igual hay muchas formar como nos podríamos contagiar de una enfermedad como por ejemplo en una escuela cuando alguien este enfermo pues nos podemos contagiar con un saludo de manos , el agua potable que se consume nos da enfermedades al no hervir el agua que nos tomamos a diario o por un mosquitos ya que al igual nos da enfermedades que abecés no tienen cura en los pueblos como los líquidos que se utiliza para fumigar algo en todos estos nos causa cualquier tipo de enfermedad ya sea curable o nada mas tratada con medicamentos y cuidados eso nos da de entender que la salud de cada uno es muy importante

Los conceptos podemos diferenciar modelos de diferentes momentos, una mayor o menor vigencia en salud pública y prácticas y promociones de la salud, de la prevención de enfermedades y la educación de salud.



Salud son necesarias acciones que trascienden el campo de la medicina tal como se entienden desde el enfoque biológico.

Salud debe tomar en cuenta al ser humano como como un ser total. Los enfoques del concepto de salud vislumbra las dimensiones físicas, mentales, sociales, emocionales y espirituales de manera independiente.

La salud y la enfermedad no serian mundos apartes sino unidos: todos padecemos algo y sufrimos de algo, aun sintiéndonos sanos.

Tips para la buena salud mental



Concepto de salud

Características del estado de salud.
Dinamismo, armonía y silencio que cada una de ellas son importantes para la salud

Nivel de salud de una comunidad viene determinado como la salud, medio ambiente, biología humana, sistema sanitario, estilos y hábitos de vida. Los estilos de la vida se asocian con frecuencias al de conductismo insanas de salud y entre las principales se encuentran el consumo drogas, falta de ejercicio físico, exceso de grasa saturadas de animales.



La ruptura del equilibrio ocasionadas la aparición de la enfermedad o periodo patológico, que no siempre es percibida desde un primer momento enfermedad asintomática, subclínica o in aparente.

Programa 2023. metria salud publica comunitaria. Libro de la biblioteca .pff.wwwwwwwhttp//